



IG Metall-Tarifverträge zahlen sich aus: **Ab Juni 3 Prozent mehr !**

Nach dem Tarifiergebnis vom 27. März 2007 tritt die erste Stufe der vereinbarten zwei Entgelterhöhungen ab diesen Monat in Kraft.

Die Entgelte und Ausbildungsvergütungen werden monatlich um 3,0 Prozent erhöht: Ab Juli 2008 kommen weitere 2,7 Prozent obendrauf.

Besonders wichtig:

Beide Stufen der Tarifierhöhung sind voll tabellenwirksam – das bedeutet, dass sie dauerhaft in der Berechnung des Einkommens erhalten bleiben und Grundlage für die nächsten Tarifierhöhungen sind.

Das letzte Bruttoeinkommen von 1.597 Euro (EG 3-Hauptstufe) erhöht sich jetzt auf 1645 Euro und steigt ab ersten Juli 2008 auf 1689 Euro. Das ist eine Einkommenssteigerung um 88 Euro, - Monat für Monat.

Der Monatsbeitrag beträgt in dieser Eingruppierung rund 17 Euro im 1. Jahr und 18 Euro im 2. Jahr. - Ein Beitrag der sich lohnt, und auch noch die tariflichen Standards absichert !!!

Übrigens:

***Noch nie hat der Spruch ...
„Ich bekomme ja auch so alles...“
... so wenig gestimmt, wie heute !***

Also... - sichert Euch die tariflich festgelegten Leistungen
mit einer Mitgliedschaft in der IG Metall,
denn...

**Rechtsanspruch auf tarifliche Leistungen
haben nur Mitglieder der IG Metall !**